



Se ha ido limpiando el Gobierno, afirma

Presidente niega casos graves de corrupción

Por Sergio Ramírez
sergio.ramirez@razon.com.mx

El Presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que en seis años no se han tenido casos graves de corrupción en el Gobierno federal, con excepción de Segalmex, ya que se escogieron bien a los integrantes del gabinete; aseguró que tampoco hubo amiguismo, influyentismo ni nepotismo, porque "todo el tiempo estoy como guardián de eso y del presupuesto".

EL DATO

AL 30 DE JUNIO se desarrollaron mil 613 actos de fiscalización a la Administración Pública, de los cuales 54.3% son de prevención de riesgos de ineficacia y de corrupción.

Indicó que, a consecuencia de esas acciones gubernamentales, se lograron ahorros por más de dos billones de pesos, los cuales, abundó, se han destinado a programas sociales, lo que permitió reducir la pobreza, que 30 millones de familias tengan al menos un apoyo gubernamental.

"Nos hemos ahorrado, por combatir la corrupción, dos billones de pesos; se ha venido limpiando el Gobierno de arriba para abajo. No hemos tenido casos graves de corrupción como sucedía en gobiernos pasados, porque en los otros gobiernos la corrupción era el distintivo, estaba hecho para la corrupción, por eso se cayó en una decadencia en nuestro país.

"Ahora no hemos tenido problemas graves de corrupción, uno que ya se está atendiendo, que fue el de Segalmex; se logró recuperar una cantidad de dinero considerable y hay detenidos por este caso, porque no sólo no hemos permitido la corrupción y tampoco la impunidad que van de la mano siempre", dijo.

En conferencia matutina, resaltó que, si se escoge bien a los integrantes del gabinete, se va evitar la corrupción; "es muy importante el equipo, que no exista contubernio, asociación delictuosa entre el poder económico y el poder político".

AMLO asegura que se han logrado ahorros por más de 2 bdp gracias a que se eligieron bien a los integrantes del gabinete; detalla que más de mil funcionarios recibieron amonestaciones



EL PRESIDENTE en conferencia de prensa en Palacio Nacional, ayer.

AHORA no hemos tenido problemas graves de corrupción, uno que ya se está atendiendo, que fue el de Segalmex; se logró recuperar una cantidad de dinero considerable y hay detenidos por este caso"

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México

El mandatario federal dio a conocer algunas cifras de la Secretaría de la Función Pública (SFP) sobre atención a las denuncias de corrupción en la administración pública. Agregó que mil 830 servidores públicos recibieron amonestación privada; dos mil 444, amonestaciones públicas; 726, destituciones; cinco mil 861, inhabilitaciones; 622, sanciones económicas, y tres mil 978, suspensiones.

Explicó que el jueves, Luisa María Alcalde Luján, titular de la Secretaría de Gobernación (Segob), y el secretario de la Función Pública, Roberto Salcedo, ampliarán la información sobre Segalmex y otros casos de corrupción.

"Nosotros no permitimos, no toleramos la corrupción en el Gobierno, y por eso logramos no sólo mantener nuestra autoridad moral, que es muy importante para gobernar. Si fuésemos corruptos, cualquiera nos sobajaría, nos faltaría al respeto", dejó en claro.

Comentó que, a decir de los banqueros, gracias a que no hubo corrupción, el año pasado obtuvieron utilidades por 273 mil millones de pesos, que fueron cifra récord.

Más adelante rechazó que el exasesor jurídico de la Presidencia, Julio Scherer, tenga alguna denuncia penal en su contra.

Una reportera preguntó si Scherer lo traicionó, ante lo cual López Obrador respondió tajante: "No", al tiempo que insistió que no hay sanción alguna contra el exservidor público.

En ese sentido, estableció que en su administración "no permitimos la corrupción, no hay amiguismo, no hay influyentismo, no hay nepotismo, ninguna de esas lacras".